

Ökokidsauszeichnung für Kinderhaus Aufkirchen

Die Auszeichnung „ÖkoKids“ wurde 2017 zum siebten Mal an Kindertageseinrichtungen verliehen, die Bildungsprojekte zu Themen Umwelt und Nachhaltigkeit umgesetzt haben

Aufkirchen – Auch an das Kinderhaus St. Johann Baptist in Aufkirchen ging eine der begehrten Auszeichnungen. Eine Fachjury hat die eingereichten Projekte im August bewertet. Die Auszeichnungen durch das Bayerische Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz erfolge im Rahmen einer Fachveranstaltungen am am im Kulturhaus Milbertshofen in München.

Wo wohnt der Regenwurm? Was schmeckt lecker für die Biene? Wie wird aus weißem Schnee farbloses Wasser? Was passiert mit dem ganzen Müll? Das Schaf, die Wolle, mein Pulli – wie geht das?

In dieser kindlichen Neugierde und Lernbereitschaft steckt ein unerschöpfliches Potenzial, das in Projekten zur Umwelt-

und Nachhaltigkeitsbildung gefördert und genutzt werden kann. Die Kinder werden spielerisch und altersgemäß an die wunderbaren Geheimnisse und Zusammenhänge von Natur und Lebensraum herangeführt. Sie bekommen erste Einblicke in die Bedeutung sauberen Wassers, intakten Bodens, der Vielfalt von Pflanzen und Tieren, des Klimaschutzes und eines bewussten Umgangs mit unseren Ressourcen wie Energie. Auf diese Weise lässt sich Nachhaltigkeit durch eigene Erfahrungen der Kinder spielerisch im konstruktiven Lernprozess vermitteln.

Das ÖkoKids-Projekt will Bildung zur Nachhaltigkeit (BNE) in Kindertageseinrichtungen weiter verbreiten und etablieren. Es stellt mit den Projekten



Hausleiterin Adelheid März nahm das Zertifikat aus den Händen vom Amtschef des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz, Dr. Christian Barth, entgegen.

Foto: Simmet

gute Beispiele vor, die in ganz Bayern umgesetzt werden und ist ein konsequenter Schritt auf dem Weg zu einer Bildung für nachhaltige Entwicklung im Elementarbereich.

„ÖkoKids – Kindertageseinrichtung Nachhaltigkeit“ wurde

bereits 2013 von der deutschen UNESCO-Kommission als offizielle Maßnahme der UN-Weltdekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet; das Projekt wird vom Landesbund für Vogelschutz in Bayern e. V. (LVB) durchgeführt. sim